

**Konflik Batin Tokoh Utama Dalam Novel *Hatinya Tertinggal di Gaza*
Karya Sastri Bakry
Tinjauan Psikologi Sastra**

Skripsi ini Diajukan untuk Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora
Pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas

Rama Mulia Putra

1510722052



Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2019

Pembimbing I: Ronidin S.S, M.A

Pembimbing II: Dr. Zurmailis M.A

ABSTRAK

Rama Mulia Putra. KONFLIK BATIN TOKOH UTAMA DALAM NOVEL *HATINYA TERTINGGAL DI GAZA* KARYA SASTRI BAKRY (TINJAUAN PSIKOLOGI SASTRA). Pembimbing I Ronidin, SS, MA. Pembimbing II Dr. Zurmailis, MA. Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, 2019.

Masalah pada penelitian ini mengenai apa konflik batin yang dialami tokoh utama, penyebab konflik batin dan analisis konflik batin tokoh utama dalam novel *Hatinya Tertinggal di Gaza* Karya Sastri Bakry. Penelitian ini bertujuan untuk menunjukkan dan menganalisis konflik batin tokoh utama dalam novel *Hatinya Tertinggal di Gaza*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan psikologi sastra untuk menganalisis konflik batin. Dalam penerapan metode digunakan ialah metode langsung dan tidak langsung yang dikemukakan oleh Minderop. Metode langsung ini memiliki teknik menganalisis melalui telaah nama tokoh dan telaah melalui penampilan tokoh. Metode tersebut digunakan untuk menganalisis kepribadian tokoh, sedangkan untuk menganalisis konflik batin yang dialami tokoh digunakan metode tidak langsung dengan teknik sebagai berikut, telaah melalui dialog, telaah situasi percakapan, telaah kualitas mental tokoh, telaah nada dan penekanan suara tokoh, dan telaah melalui tindakan tokoh. Penerapan metode tersebut menghasilkan penelitian yang menunjukkan bahwa tokoh Nadhifah mengalami konflik batin yang menyebabkan ia menderita depresi, mengalami kebingungan, tekanan batin dan mengalami mimpi yang mendekati kenyataan (*closer to realize*), dan penyelesaian konflik batin Nadhifah.

Kata Kunci: Konflik batin, psikologi sastra, kepribadian

